

Fecha 08.02.2021	Sección Metrópoli	Página 17
---------------------	----------------------	--------------

Este año concluirán obras en planteles dañados por sismo

Se han invertido 2 mil 242 mdp para la rehabilitación de 776 escuelas: gobierno

SALVADOR CORONA
—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que este año concluirán con la intervención de todas las escuelas que fueron dañadas durante el sismo del 19 de septiembre de 2017.

Además, se mantendrá la inversión en infraestructura educativa de este 2021 hasta 2024, para fortalecer o reestructurar todas las escuelas públicas que tienen mayor riesgo de tener alguna afectación por los sismos, además de que se aplicará una mayor normatividad en las escuelas y colegios privados.

“Estamos trabajando en la revisión estructural de las escuelas, de todas, empezando por las que están en las zonas de mayor riesgo de sismo, todas lo están, pero las que tienen mayor posibilidad de afectaciones son las que fueron construidas hace más tiempo o que están en las

alcaldías que son más factibles de tener más daños”, añadió.

Tras una visita en una escuela ubicada en la alcaldía Iztapalapa, Sheinbaum Pardo explicó que hay algunos planteles educativos en proceso y que en ocho tuvieron retrasos debido a las aseguradoras, pero que todas están siendo intervenidas por medio del Programa de Rehabilitación, Reconstrucción y Mejoramiento de Planteles Escolares de Nivel Básico.

El secretario de Obras y Servicios de la capital, Jesús Antonio Esteva Medina, informó que se tiene un registro de 2 mil 26 planteles con daños por el sismo del 19 de septiembre de 2017, de los cuales 47 presentaban daño moderado; mil 136, daño menor; 834, moderado a severo, y nueve con daño grave.

“Hay mil 977 concluidos y 49 en proceso; de estos, 19 están en proceso con Inifed; dos, con el Instituto Local de Infraestructura Educativa de la Ciudad de México; 20, con Obras Públicas, y ocho, con la aseguradora. En total, a la fecha en esta administración se han atendido mil 132 planteles”, señaló el funcionario.

Abundó que en total se han invertido 2 mil 242 millones de pesos en 776 escuelas para realizar trabajos de reconstrucción, reforzamiento, mantenimiento, pilotes, obra nueva, rehabilitación, equipamiento y mobiliarios.

Además de que se destinaron 137 millones de pesos para trabajos de revisión numérica y proyectos de rehabilitación en mil 348 escuelas.

El titular de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México, Luis Humberto Fernández Fuentes, reconoció que el Programa de Rehabilitación, Reconstrucción y Mejoramiento de Planteles Escolares de Nivel Básico brinda mayor seguridad a las niñas y niños que estudian en las escuelas de la capital. ●

2,026

ESCUELAS

resultaron con algún tipo de daño por el sismo de septiembre de 2017; van mil 977 rehabilitados.



Claudia Sheinbaum visitó la escuela J. Concepción Rivera, en Iztapalapa, la cual ya fue rehabilitada.

